

Alpen im östlichen Berner Oberland ausgezeichnet

Aktualisiert am 13.09.2011

Zwei Alpen und eine Trockenwiese sind am Dienstag zu den schönsten Kulturlandschaften des östlichen Berner Oberlands gewählt worden. Ihre Besitzer erhielten den diesjährigen Kulturlandschaftspreis.



Zwei Alpen und eine Trockenwiese wurden mit den schönsten Kulturlandschaften ausgezeichnet, wie hier im Lauterbrunnental.

Bild: Markus Hubacher

Etwas gesehen, etwas geschehen?



Haben Sie etwas Aussergewöhnliches gesehen, fotografiert oder gefilmt? Ist Ihnen etwas

Der mit je 2000 Franken dotierte Preis sei ein «Zeichen des Dankes an die Landwirte», schreiben die Regionalkonferenz Oberland Ost und diverse Tourismusorganisationen in einer gemeinsamen Mitteilung.

Eine schöne Landschaft sei das Kapital des Berner Oberländer Tourismus, sagte Claudia Schatzmann,

bekannt, das die Leserinnen und Leser von Bernerzeitung.ch/Newsnetz wissen sollten? Senden Sie uns Ihr Bild, Ihr Video, Ihre Information per MMS an **4488** (CHF 0.70 pro MMS).



Die Publikation eines exklusiven Leserreporter-Inhalts mit hohem Nachrichtenwert honoriert die Redaktion mit **50 Franken. Mehr...**

Projektleiterin bei der Regionalkonferenz Oberland Ost.

Mit dem Kulturlandschaftspreis ausgezeichnet wurden die Alp Obersteinberg im hinteren Lauterbrunnental, die Alp Breitenboden im Reichenbachtal und der Trockenstandort von nationaler Bedeutung auf der Schwynblatten am Klimapfad in Grindelwald. (cls/sda)

Erstellt: 13.09.2011, 12:10 Uhr